
IIBBMM野野洲洲  解解雇雇問問題題  昨昨年年99月月よよりり裁裁判判闘闘争争中中でですす！！  
ＩBM,DTIは森川さん、永井さんの解雇を撤回し、 

雇用に責任を持て! 
IBM野洲は、「モノづくり」から撤退するな！ 

工業団地化をやめろ！ 
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・ＩＢＭに帰任した社員に、本人の希望を尊重したまともな職場を提示せよ。 

  ・ＹＳＣ、日立ＧＳＴへの「移籍」をＩＢＭからの出向に戻せ。 

ご意見は、組合ホーム・ページ： http://www.bekkoame.ne.jp/i/jmiu-ibm 組合mail ： jmiu-ibm@i.bekkoame.ne.jp 

労働相談一般は、滋賀県労働組合総連合  

(Tel.077-521-2536 Fax.077-521-2534 e-mail ： kenroren@mb1.kisweb.ne.jp) までお寄せください。 
 

永永井井ささんん、、森森川川ささんんがが誇誇りりををももっってて職職場場にに戻戻れれるるよよ

ううごご支支援援よよろろししくくおお願願いいししまますす。。  

弁弁護護士士  永永芳芳  明明（（永永芳芳先先生生ははおお父父様様がが元元 IIBBMM 社社員員、、

子子供供ののこころろかからら IIBBMM ととななれれ親親ししんんででいいたた方方でですす。。））  

              

    
びびわわここ放放送送ででのの提提訴訴放放映映。。右右端端  永永芳芳先先生生  

    

ああのの頃頃，，日日本本ＩＩＢＢＭＭややそそののググルルーーププ企企業業でで働働くく人人たたちちはは，，

みみなな生生きき生生ききととししてていいままししたた。。仕仕事事にに見見合合っったた給給与与とと賞賞

与与，，全全国国各各地地ににああるる数数々々のの保保養養所所，，夏夏ににななれればば，，竜竜王王ののププ

ーールルにに子子供供達達をを連連れれてて行行きき，，冬冬ににははホホテテルルででククリリススママススパパ

ーーテティィーーががあありり，，ままたた，，ババススをを仕仕立立てててて同同僚僚やや家家族族ととススキキ

ーーににもも行行ききままししたた。。みみんんななＩＩＢＢＭＭままたたははそそののググルルーーププ企企業業

でで働働けけるるここととをを誇誇りりにに思思っってていいままししたた。。ままたた，，家家族族ににととっっ

ててもも，，従従業業員員をを大大切切ににすするる会会社社はは誇誇りりででししたた。。ああれれかからら何何

年年経経っったたののかか，，ああのの頃頃，，森森川川ささんんやや永永井井ささんんののよよううなな解解雇雇

問問題題がが起起ここるるここととににななろろううととはは夢夢ににもも思思いいまませせんんででししたた。。

ああれれほほどど大大事事ににさされれてていいたた従従業業員員ががここののよよううにに扱扱わわれれるる

ここととににななるるととはは信信じじらられれまませせんん。。（（右右欄欄へへ続続くく））  
 

 

森川さん，永井さんが誇りを持って職場に戻れるよう

に，また，その他の従業員のみなさんが今後も安心し

て働けるように，そして，会社にとって従業員の大切

さを思い出させるために，ＩＢＭに対する責任追及の

たたかいにご支援をたまわりたくお願いいたします。

 

2月１０日、解雇闘争第三回口頭弁論が開かれました。

支援のためのカンパをお願いします！ 
 

永井さん、森川さんの活動日誌より 

２月５日（土） 

 

神戸市北区にある「西区民センター」において、「テ

トラパック西神工場の存続を求める決起集会」が開か

れました。 参加者は５００名を超え、IBM支部から

も６名が参加しました。5年前にはJMIUだけでなく、

所属組合を越えた運動で、みごと閉鎖を撤退させたに

もかかわらず、再度攻撃を仕掛けてきた格好です。 

 

テトラパックは、６００億円の売上げで、５０億円

の利益を上げているにもかかわらず、西神工場を閉

鎖、従業員を解雇し、別会社・御殿場テトラパック（静

岡県）に採用を希望するものは、御殿場テトラパック

が審査し採用を決定するというものです。 

 

工場までのデモ行進も前回より参加人員が多く、テ

トラパック前では「人の鎖」で、「西神工場を閉鎖す

るな」のシュプレヒコールをあげました。 

わたしたちの解雇闘争もそうですが、仲間同士の連

帯の力の大切さを痛感しました。 

 



  

IIBBMM 他他のの事事業業所所のの最最近近のの動動きき  

  

日日立立 GGSSTT 
 
日立GSTとは、一昨年にIBMのハードデイスク部門

(元神奈川県藤沢事業所)を日立に売却し、設立された

子会社です。 

野洲事業所でもおよそ５０人の対象者が、会社分割

法により新会社へ移籍させられ関東に異動しました。

当件についても、売却当時20数名の社員が組合に加入

して、IBMの身勝手な利益優先のリストラを抗議・批

判してきました。組合は新会社への移籍のさせ方が、

脱法的と裁判闘争中です。 

 

会社は今年の６月から、日立の就業スタイルとIBM
のスタイルを統一し、一社一制度を施行するという発

表。日立に合わせて賃下げもあり得るとのことです。

しかし、労働条件は承継されるといってきたことを反

故にするようなやり方は許せません。 
 

  
  

  
 
パソコン部門売却に伴う、従業員代表選出選挙結果 
組合推薦候補の野上氏が当選！ 
  
 1 月 31 日に投開票が行われた従業員代表選挙では、

大和事業所、藤沢事業所の 5 つのブロックで組合推薦

候補が善戦し、開票の結果、藤沢第 2 ブロックで従業

員代表を勝取る事が出来ました。 
 

    

 

IBM野洲事業所内の最近の動き 

 

IIDDTTeecchh    

  
昨年 10月に台湾の会社チーメイの１００％子会社になっ

た液晶会社 IDTech は、今年１月に SONY へ売却されると

公式に発表されました。 
発表によると、会社分割法・労働契約承継法により社員

を新会社へ「移籍」させる予定のようです。そうであれば、

前述の日立 GST、今回のパソコン部門と同様なやり方です。 
さらに、豊田自動織機の資本参加も検討中とか。 
 
会社都合で、IBM DTI IDTech SONY ??  と労働者

を将棋のコマのように好き勝手に転がしていくようなこと

はやめてもらいたいものです。 
 

 

今年、1 月 21 日の大和事業所でのパソコン事業部関連の

ビラまきでは 700 枚用意したビラがほとんど完売しまし

た。野洲同様に大和でも組合活動への関心の高さを感じ

ます。野洲事業所でも毎月 1000 枚のビラが完売する状況

です。みなさんも一緒にがんばりましょう！ 

  

  

  

組組合合掲掲示示板板ににつついいてて  

健康管理室前（１号ビル２階社員ルーム前）に組合掲示板

が設置され、組合情報を掲示しています。 

 

 

 

 
  

 




